



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Wakili Danramil, Bati Tuud Koramil 22 Wonosari Hadiri Rapat Konsultasi TP PKK Kecamatan Wonosari Klaten

**Agung widodo - KLATEN.FRN.CO.ID**

Dec 19, 2024 - 12:36



*Wakili Danramil, Bati Tuud Koramil 22 Wonosari Hadiri Rapat Konsultasi TP PKK Kecamatan Wonosari Klaten*

Klaten – Peltu Agus Subagyo, Wakili Danramil 22 Wonosari, Kodim 0723 Klaten menghadiri rapat konsultasi rutin TP PKK Kecamatan Wonosari yang berlangsung di Gedung BPKLLMD Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten.

(19/12/2024)

Rapat ini merupakan kegiatan berkala yang dilaksanakan untuk mengevaluasi program kegiatan TP PKK yang telah dilaksanakan sekaligus membahas persiapan program yang akan datang.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Wonosari Sri Wahyuningsih SPSi, Kapolsek Wonosari Aiptu Ikhsan, Kepala Puskesmas Wonosari 1, Kepala Puskesmas Wonosari 2 serta Kepala Desa dan Kelompok PKK dari seluruh desa di Kecamatan Wonosari.

Dalam kesempatan tersebut, Peltu Agus Subagyo menyampaikan bahwa kegiatan ini memiliki tujuan untuk meningkatkan kualitas kinerja PKK dalam mencapai target-target yang telah ditetapkan. Menurutnya, peran PKK sangat penting dalam menciptakan keberhasilan program yang dapat langsung dirasakan oleh masyarakat.

“Koramil 22 Wonosari siap mendukung seluruh kegiatan yang dilaksanakan oleh ibu-ibu PKK di wilayah Kecamatan Wonosari. Harapannya, kinerja PKK tidak hanya berfokus pada pencapaian program, tetapi juga mampu merangkul dan memberikan kontribusi nyata kepada masyarakat,” ungkap Peltu Agus Subagyo.

Peltu Agus menambahkan, sinergi antara TP PKK dengan pihak-pihak terkait, seperti pemerintah desa, kecamatan, dan aparat keamanan akan semakin memperkuat upaya bersama dalam mencapai tujuan pembangunan yang lebih baik. Kegiatan ini juga menjadi ajang untuk mempererat tali silaturahmi antar anggota PKK dan stakeholder lainnya di Kecamatan Wonosari.

Pada terselenggaranya kegiatan rapat konsultasi TP PKK Kecamatan Wonosari diharapkan dapat menjadi wadah untuk saling bertukar informasi, memberikan masukan serta memperbaiki kinerja program-program PKK kedepannya, terlebih dalam menghadapi lomba-lomba yang telah disiapkan oleh pemerintah daerah maupun pusat. (Red)